

行事

球技祭



年内に2回行われ、クラス対抗でドッチボールやバスケ、サッカーなどをを行います！体育館競技、外競技どちらも熱い戦いで盛り上がります。

文化祭



部活等では日々の活動の練習の成果を発揮し生徒達を楽しませました。各クラスでは、3年生は劇の発表、1・2年生は各々出し物を発表し、大いに盛り上がりました。

体育祭



赤・黄・青・緑の4チームで様々な競技を行います。台風の目や大縄、リレー、部活動対抗リレーなどを行い、応援などにも力を入れて白熱した戦いとなりました。

部活動

・百人一首かるた部は、部活が盛んな鎌ヶ谷高校の中でもトップレベルで実力のある、人気な部活です！

○2021年度 高等学校選手大会出場総文祭4人出場

○2022年度 総文祭2人出場

・放送部は全国大会に出場する実力を持つ部活動です。日々の基礎の積み重ねから伝えられる彼らの言葉は人々の心に響きます。鎌高ならではの部活動です！

○NHK杯全国高校コンテスト

ドキュメンタリー部門 全国大会準決勝進出

朗読部門 1名全国大会進出



購買

種類豊富な品揃え！予約が可能！！

王道のメロンパンから替わりバーガーなどの珍しい品ぞろえとなっています。スイーツもあります。みなさんも美味しいパンを食べてみませんか？



制服

- ・夏服では、男女ともに指定の青のシャツ
- ・指定のセーター・ベストは紺・グレー・白
- *女子のみリボンかネクタイ選択可能
- *女子はスラックスも選べます。
- 冬服では男子は学ラン、女子はブレザーを着用

学習

鎌ヶ谷高校の目標は「文武両道」。部活動や行事などに熱い鎌高生は学習との両立を目指しており、その為にメリハリのある高校生活を送っています。

授業は非常に落ち着きを持った学習しやすい環境でのもので、先生方もとても優しく、分かるまで丁寧に教えてくれます。また様々な教科で講習会などを開いており、授業以外での学習の場も確保されています。進学実績もここ数年、着実に向上しており、国公立大学への進学者も増えています。



自信を持って
未来へ進む



未来につながる

校訓

選択専修



何事にも一所懸命
取り組み、その中か
ら本当の自分の道を見出し、その目標に向かって、努力、精進していく。

学習指導

- ・ 学び直しの授業
- ・ 少人数授業の実施
- ・ 豊富な選択授業



保育の学び

生活指導

- ・ 安全教育
- ・ 登下校指導
- ・ 生活見直し週間の実施



- ・ 3年間で週9時間分
- ・ 保育園実習
- ・ ボランティア活動
- ・ 保育技術検定
- ・ 令和6年度保育基礎コース設置

進路指導

- ・ 面接指導
- ・ 適性テスト
- ・ 進路別見学会
- ・ インターンシップ



生徒主体の
学校行事・
ボランティア活動



- ・ 蜂窩祭（文化の部・体育の部）
- ・ クリーンロード大作戦

この蜂の巣は鎌ヶ谷市の形です。また、新制服のエンブレムにも使われています。この鎌ヶ谷西高校から様々な方面へ巣立って、活躍していくことを願っています。

電話	047-446-0051
学科等	全日制 普通科
部活動	陸上競技、野球、バレーボール、バスケットボール、卓球、バドミントン、サッカー、剣道、弓道、硬式テニス、ソフトテニス、料理、茶道、科学、合唱、軽音楽、演劇、書道、吹奏楽、美術、イラストレーション研究、英語
	ユネスコスクールの加盟校に承認され、グローバルな教育を目指しています。

【 全日制の課程 】

確かな学力

他者との協働

次代のリーダー

幅広い教養

豊かな心

将来像

文理にかたよらない幅広い選択科目、知識技能を活用した発展的な学び、能動的な学びの充実により質の高い授業を構築する。

中高一貫教育校の利点を活かし、内進生と高入生がともに学ぶクラス編成で切磋琢磨する学びがある。

生徒主体で行事を運営し、思いやりの心や、目標に粘り強く取り組む態度を身に付け、健康や安全の保持・増進を育成する。

医歯薬コース、東葛リベラルアーツ講座、探究活動、自由研究を通じて、よりよい社会の創造に貢献する姿勢・態度を育成する。

専門機関や、家庭、地域との連携を強化し「チーム東葛」として多様な教育課題に取り組む。

自由度の高いICT環境を整備し、協働学習、個別最適な学びを充実させて、生徒の可能性を引き出す教育を推進する。

自主
自律

東葛飾高等学校の学び

【生徒からのメッセージ】



学問の本質を理解できるように実験や話し合いなどのグループ活動をたくさん取り入れた授業が展開されています。また、大学受験を見据えて、発展的な内容も多く取り扱います。

学校生活全般で生徒主体の活動が多く行われています。特に行事では、企画・運営からほぼ生徒のみで取り組み、スポーツ祭、合唱祭、文化祭は「三大祭」と称され、東葛生の誇りとなっています。



《生徒会長から》

東葛飾高校の校是は「自主自律」。自由という響きとは少し違います。これは自分で考える、即ち自分の手で創るということです。だから、可能性は無限大です。また、授業がとても能動的で、先生一人との対話ではなく、仲間と分かち合う時間を与えてくれます。それぞれが持っているものを尊重することで、より多くの自分の知らない世界に触れることができます。勉強だけではありません。部活動でも行事でも、生徒会活動でも熱中できる自分がいて仲間がいて、環境があります。私はこの学校に入学できて心からよかったと思っていますし、とても充実しています。ここでは本当の「楽しい」を見つけることができます。



東葛飾高等学校（全日制）ホームページ
<https://cms1.chiba-c.ed.jp/tohkatsu/>



【 定時制の課程 】

定時制の教育活動を通じて希望に出会い、多様な境遇を乗り越えて自分らしく生き抜く社会人を育成します。

1・2年次 基本的な共通科目を履修し、TT授業や少人数授業、ICTを利用した授業など個々の生徒に対応したわかりやすい授業を展開し、基礎的な学力を身に付けます。

3・4年次 興味関心に応じた選択少人数授業や商業などの専門教科の指導を通して、実社会で有用な教養や就労に向けた意識を高めます。

《生徒会長から》

定時制の課程では、生徒一人一人の意思を尊重する気風があります。そこには年齢差や経歴などは関係なく、同じ学校に通う「仲間」として、各々の描く目標を達成するための環境が整っており、とても居心地の良い学校です。

柏

柏市布施254

JR常磐線北柏駅より徒歩30分

(ほとんどの生徒が北柏駅から自転車で通学しています。)

県柏には魅力的な行事が盛り沢山！

黎明祭



各クラスの個性が光る文化祭！
県柏が最も盛り上がる日...といっても過言ではありません！



合唱コンクール♪

J-Pop や合唱曲、メドレー
など歌う曲は様々！
練習時間は短いものの、
非常にクオリティーの高い
合唱が披露されます。

体育祭・運動祭



県柏ではスポーツも白熱しています！
夏休みから練習を続けた体育祭の
応援団の演舞は圧巻です。

理数科

柏高校は、東葛地区で唯一理数科が設置されています。

理科や数学が好きな人は、ぜひ！

▼現役理数科生にインタビューしてみました！

Q.理数科を選んだ理由は何ですか？

A.とにかく理科が好きだったのと、数学が得意だったからです。

Q.理数科の特色は？

A.理科と数学の単位数が多いことです。特に理科は物理・化学・地学のすべてを履修できるのですが、理科が本当に好きな人でないとこれほどの勉強量はこなせないと思います。

Q.野外学習について教えてくださいませんか？

A.1,2年 で野外学習が実施されます。自分の好きな分野についてクラスメートと共に探究できたのはとてもいい思い出です。

Q.クラスの雰囲気を見せてください。

A.普通科よりも仲良くなるまでに時間がかかりましたが、趣味の合う仲間が多いので毎日が楽しいです。また理数科生は3年間一緒に過ごすため、卒業する頃にはどのクラスよりも団結力が強くなるといわれています。

Q.最後に一言お願いします。

A.唯一無二の学校生活を送ることができます。理科や数学が大好きな人は、ぜひ県柏理数科を検討してみてください！

多様な学びが魅力。
実験や野外実習など



多様でオシャレな制服♪



男子は学ラン、女子はネクタイ・ブレザーとスカート
またはスラックスのシンプルな制服です。

しかし！着用の規定は多少ありますが、校内では
カーディガンなど自由に着こなしを楽しんでいます♪

県柏ホームページは

こちらから！→

